

## REUNIÓN DEL DÍA 7 de febrero de 2012

### RESISTIRÉ!!! (YA SABÉIS!!)

En los locales del Primer de Maig (C/Serrans, 13) nos reunimos a las 18:00 horas Santos Ramírez, María Blay, Remeis Salvador, Sara Fita, Odiel Galán, Sonia Pardo, Luis Vivas, Pep Císcar, Cristina Sapiña, Guillem Beltrán, Pep Martí y Xosé M. Souto. Ha sido una reunión que se ha prolongado hasta las 20:30 para valorar la situación actual de la educación en el País Valencià y España, así como examinar el proyecto y ver su futuro.

En primer lugar se acuerda REDACTAR un MANIFIESTO sobre la situación educativa en P.V. y España, para publicarlo en algún medio de difusión local. Se pretende que más tarde pueda ser desarrollado y publicarlo en alguna revista, así como difundirlo entre los grupos de renovación pedagógica de P.V y de España, aprovechando las redes existentes, como el portal Innova.

El manifiesto se adjunta en otro archivo

En segundo lugar se hace referencia al estado actual del proyecto, concretando un cronograma para continuar trabajando

- a) Finales de febrero o inicio de marzo: finalizar las adaptaciones, programaciones y actividades al actual marco normativo para facilitar la elaboración del material del alumnado
- b) Revisión de todas las programaciones y proyectos de UD por parte de una comisión que se designará en la sesión citada
- c) Reunión con Pablo (Nau Llibres) para conocer en qué consiste la digitalización de los materiales y disponer de los PDF para poder modificar las actividades que se han valorado negativamente o para mejorar su calidad. Dicha reunión coincidirá con la del punto a
- d) Confección de actividades, con sus correspondientes materiales, para el conjunto del alumnado que lo solicite por parte del profesorado de Gea-Clío. Esta revisión se hará entre marzo y junio.

La filosofía del proyecto es clara: hacer un material básico (María Blay hará un breve documento sobre este particular) para que luego cada profesor lo pueda ampliar de acuerdo con las características de su centro y alumnado

En tercer lugar se habla de los itinerarios y actividades de análisis del patrimonio, que este año coincidía con el litoral. Se ha decidido retrasar a mayo-junio las actividades propuestas (tres salidas: Manhattan de Cullera, La Marina, El Desert de les Palmes) para que se pueda resolver el problema administrativo, que permitirá pagar lo justo a las personas que lo preparan (gastos de desplazamientos, elaboración de documentos, preparación de la salida). Tampoco podemos devaluar nosotros el trabajo bien hecho

En este ámbito de actuaciones hemos previsto que nuestra colaboración en los

seminarios que nos propone CCOO para el futuro sería: ¿Cómo trabajar en el aula sin libros de texto?

Creo que no me he olvidado de nada, pero ya me diréis

Un abrazo  
Xosé M